

## ¡Descubro y comparto mi talento!

Soy un apasionado al fútbol, una persona a la cual mi vida gira en torno a mi familia ya este deporte. Desde que yo era un niño siempre he sido mayada y dedicado horas incontables a este deporte para ir mejorando el acercándose poco a poco a mi sueño y a los muchísimos niños.

Mis pasión por el fútbol es clara y por ello voy seguir teniendo el mismo compromiso para lograr mi sueño. Desde los 4 años que empecé mis padres supieron que esto era lo mío, empecé con compañeros de 7 años. Mis capacidades de poder la rebote y de anotar goles son las que me han hecho destacar en los equipos a los que he pertenecido. Después de tantos años he aprendido que cuando fallas no tienes quedarte sin levantarte y volver a intentarlo porque las cosas no siempre salen como uno quiere. Cuando acabé de partidos ya tendrás tiempo para lamentar o reflexionar sobre ello. Este deporte me ha enseñado la disciplina, la importancia del trabajo en equipo y que el trabajo constante te lleva a dandole resultados, para rendir al máximo no solo necesitas una preparación física sino también una preparación mental.